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Рабочее заседание, состоявшееся 14 ноября 2017 года, возглавил митрополит
Ростовский и Новочеркасский Меркурий,
Глава Донской митрополии.

  

В ходе заседания архитектурно-искусствоведческой комиссии рассмотрен ряд вопросов,
касающихся реставрации Ростовского кафедрального соборного храма Рождества
Пресвятой Богородицы. В частности, члены комиссии обсудили проект декоративного
мощения пола, расположения водосвятного киота, икон, размещения в интерьере храма
большого соборного мощевика, эскизные предложения по элементам внутреннего
убранства и храмовой мебели. Рассматривались предложения по замене существующего
надглавного креста колокольни Ростовского кафедрального собора на новый, подобный
по художественному облику воссозданным историческим крестам соборного храма, а
также создание иконописных образов для иконостасов соборного храма и эскизы икон
для выносных хоругвей.

  

С докладом о перспективах дальнейшей реставрации Патриаршего Вознесенского
войскового всеказачьего собора Новочеркасска выступил настоятель собора протоиер
ей Георгий Сморкалов
. Представленная концепция получила одобрение Главы Донской митрополии,
митрополита Ростовского и Новочеркасского Меркурия и членов
архитектурно-искусствоведческой комиссии.

      

Участники заседания ознакомились и дали оценку эскизным проектам часовни
Воскресения Христова на территории воинского мемориального комплекса «Самбекские
высоты» и росписи храма святого праведного Павла Таганрогского в поселке Матвеев
Курган.
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